

# のびのび～みんなが笑顔の学校～



<教育目標>

自ら考え判断し、豊かな心でたくましく生きぬく子どもの育成

『やさしい子』『考える子』『たくましい子』

発行:令和2年11月4日 発行責任者:校長 善方 威浩

## 「運動会」がんばりました

### ～白江っ子のパワーは無限大 勝利に向かって突き進め!～

本来であれば、5月16日に行う予定だった運動会。今年は、新型コロナウイルスの影響で、5か月の延期を余儀なくされました。雨のため、10月18日(日)に順延して行いましたが、秋晴れの下、保護者の皆様や地域の方々においでいただき、いつも通りに運動会ができたことが、何よりうれしいことです。

ただ、「いつも通り」とはいえ、時間短縮のため開会式・閉式の次第を簡素化したり、密接を避けるためご来賓の方々の席を割愛させていただいたり、ご来校の皆様に出しての応援をご遠慮いただいたりと、新型コロナウイルスの感染防止と運動会の実施の両立を図る対策を取りました。

PTA役員の皆様をはじめ、今回の運動会の実施にご協力をいただいた皆様に、心より感謝申し上げます。





今回の運動会の後、担任からは、「練習より速く走ることができた」「応援をいっぱいしたから勝つことができた」「係の仕事もがんばった」などと、結果を喜んでいるばかりではなく、自分自身の成長や仲間と一緒にがんばったことなどを誇らしそうに話す子どもたちの姿が見られた、との話を聞きました。運動会だけではなく、様々な学校行事を通じて子どもたちは成長します。

学校では、今後も、新型コロナウイルス感染防止と学校行事の両立を図るための取組みを進めてまいります。